

Kiper Barcelona Bicara Lawannya Espanyol

SPANYOL, CITRAINDONESIA.COM- Kiper FC Barcelona, Jasper Cillessen yang memainkan setiap pertandingan edisi Piala La Liga angkat bicara tentang situasi tim sebelum menghadapi Espanyol di semifinal Copa Del Rey, Rabu (17/1/2018).

'Derby selalu spesial, terlebih lagi jika di Piala Copa Del Rey. Di Liga jika Anda kalah tidak banyak masalah, tapi di sini berbeda', jelasnya kepada TV Barca.

Namun Jasper Cillessen, kiper asal Belanda, siap untuk pertandingan leg pertama perempatfinal melawan Espanyol, di Cornellà.

- [Coutinho Disiapkan Barcelona Vs Espanyol](#)
- [Ini Kata Philippe Coutinho Tentang Messi Cs Hancurkan Celta Vigo 5-0](#)
- [Kedigdayaan Bomber Barcelona Leonel Messi](#)

Dia melakukannya dengan perasaan baik, setelah Barca menang 29 kali pertandingan berturut-turut tanpa kalah. Dinamika hebat, bagaimanapun, dia tidak mau mengendurkan semangat tim asuhan Ernesto Valverde.

Sang kiper menyadari tantangan itu : 'Kita harus fokus pada pekerjaan kita dan sedikit demi sedikit pergi. Pertama kita memiliki permainan Copa, Liga Champions kembali beberapa minggu lagi, kita lihat apa yang terjadi', jelasnya.

Menurutnya, dia memikirkan untuk memenangkan semua pertandingan. 'Untuk itu, kita harus fokus, kita memiliki pemain hebat dan bangku yang sangat kuat, karena seluruh tim bekerja, kita ingin memenangkan segalanya'.

Cillessen menghadapi pertandingan Piala ini setelah memainkan empat pertandingan kompetisi KO -ida dan kembalinya melawan Murcia dan Celta, dengan hanya satu gol kebobolan.

Musim ini, pria Belanda itu juga memainkan pertandingan Liga Champions melawan Sporting Clube, di Nou Camp, yang diakhiri dengan selebar kain bersih alias menang. (mulia)

Coutinho Disiapkan Barcelona Vs

Espanyol

SPANYOL, CITRAINDONESIA.COM- [Philippe Coutinho](#) menjalani latihan keras sejak kemaren hingga hari ini.

'Mungkin [Coutinho](#) main saat Barcelona vs Espanyol, memenangkan leg kedua perempatfinal Copa del Rey, Rabu', ujar para sumber sepakbola di Catalan, Spanyol, Selasa (16/1/2018).

- [Ini Kata Philippe Coutinho Tentang Messi Cs Hancurkan Celta Vigo 5-0](#)
- [Kedigdayaan Bomber Barcelona Leonel Messi](#)
- [Barcelona Vs Celta Vigo Leg Kedua Copa Del Rey](#)

Menurutnya, dipersiapkannya Coutinho untuk main sudah ditunggu-tunggu fans yang sudah lama penasaran melihat sang bomber bermain di tenag lapangan. Lantas Stadion RCDE adalah lapangan sangat rumit.

Sebagai juara bertahan : 'Tim (Barcelona) menuntut bagi orang-orang Catalan, harus punya fisik kuat berusaha mempertahankan catatan bagus dalam kompetisi ini', tambahnya.

'Pertandingan akan digelar Rabu 17 Januari pukul 21:00', jelasnya. (mulia)

Piala Presiden 2018 : Persib Bandung 1-0 Sriwijaya FC

BANDUNG, CITRAINDONESIA.COM- Duel Persib Bandung vs Sriwijaya FC, berakhir dengan keunggulan tuan rumah 1-0 pada laga awal [Piala Presiden](#) Tahun 2018. Gol melalui Oh In-Kyun pada menit 55.

'Alhamdulillah bobotoh menang', ujar Dasep, seorang bobotoh usai duel itu, Selasa (16/1/2018) di Stadion Bandung Lautan Api, Bandung, Jabar sore ini.

- [Jokowi Terima Piala Presiden 2018](#)
- [Piala Presiden 2018, Maruarar : Harus Fair Play](#)

Pemain tuan rumah diperkuat Michalel Essien tampak harus mati-matian memetik angka 3 poin itu, permainan keras dilakoni kedua tim. Sejumlah kartu kuning dikeluarkan wasit kendati nihil kartu merah.

Pertandingan disaksikan langsung Presiden Jokowi dan sejumlah menteri karena baru saja diluncurkan [Piala Presiden](#) Tahun 2018 itu. (dadang)

Jokowi Terima Piala Presiden 2018

BANDUNG, CITRAINDONESIA.COM- Lalu Mara, CEO PT Liga Indonesia menyerahkan [Piala Presiden](#) Tahun 2018 kepada Jokowi untuk diperebutkan 20 Klub Sepak Bola Indonesia, Selasa (16/1/2018) di Stadion Bandung Lautan Api, Bandung, Jabar sore ini.

- [Piala Presiden 2018, Maruarar : Harus Fair Play](#)

Penyerahan dilakukan di tengah jeda babak pertama pertandingan awal antara Persib Bandung vs Sriwijaya FC, yang babak pertamaimbang 0-0.

Sebelumnya, Arema FC adalah juara [Piala Presiden](#) Tahun 2017. (dadang)

Piala Presiden 2018, Maruarar : Harus Fair Play

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- Ketua SC Piala Presiden 2018, Maruarar Sirait meminta para peserta dan semua pihak yang terlibat dalam pertandingan sepakbola Piala Presiden 2018 [fair play](#).

'Semuanya harus [fair play](#) dan tidak ada pengaturan skor. Kalau ada itu akan dihukum sesuai hukum yang berlaku', tegasnya saat memberikan sambutan akan dimulainya pagelaran Sepakbola Piala Presiden 2018 di Stadion Bandung Lautan Api, Bandung.

- [Ribuan Penonton Padati Stadion Persib Tunggu Presiden Jokowi](#)

Dalam launching turnamen itu, dihadiri Presiden Jokowi, Menko Maritim Luhut Binsar Panjaitan, Menpora Nuhrawi, Kapolri Jenderal Tito Karnavian dan Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto dan tamu undangan lainnya.

Sekedar tahu, Presiden Jokowi akan melaunching acara ini. Dan langsung mempertemukan Persib Bandung vs Sriwijaya FC.

Maruarar juga menyatakan bahwa pertandingan ini tidak pakai APBN dan harus transparan.

'Tidak pakai APBN. Ini pakai dana sumbangan dari sponsor- sponsor. Tapi harus tetap transparan. Semua keuangan diaudit Price Vater Cooper, sesuai perintah Presiden', tambahnya.

Menurutnya dari acara ini diharapkan bisa melahirkan bibit unggul pesepakbola, kemudian memberikan masukan bagi pedagang kaki lima dan ojek.

Sementara lokasi pertandingan ada di lima daerah. 'Pertandingan ada lima tempat. Di Bandung, Malang, Bali, tenggarong, dan 8 besar di kota Solo (kota kelahiran Jokowi). Penutupan (final) 17 Februari di GKB', jelas Maruarar. (dadang)

Ribuan Penonton Padati Stadion Persib Tunggu Presiden Jokowi

BANDUNG, CITRAINDONESIA.COM- Puluhan ribuan penonton sepakbola tengah memadati Stadion Bandung Lautan Api, Bandung, Jabar, menunggu kedatangan Presiden Jokowi melaunching perebutan Piala Presiden Tahun 2018.

- [PSMS Medan dan PSM Makassar nanti malam.Cara Persib Bandung Hormati Korban Longsor Pangandaran](#)
- [Imbang 1-1 Dengan Arema FC, Fans Tuding Sriwijaya FC Ayam Sayur](#)

Dalam pembukaan akan mempertandingkan [Persib Bandung](#) vs Sriwijaya FC.

Tampak seluruh sudut tribun sudah dipenuhi pengunjung terutama Bobotoh dan fans tim wong kito. (dadang)

Manchester United 3-0 Stoke City, Jose Mourinho Selamat

OLD TRAFFORD, CITRAINDONESIA.COM- Antonio Valencia, Romelo Lukaku dan Martial pahlawan [Manchester United](#) (MU) memenangkan pertandingan atas Stoke City 3-0, Senin malam (15/1/2018) di Old Trafford Stadium.

Kemenangan ini sekaligus membersihkan nama baik pelatih klub berjudul Red Devils, Jose Mourinho, yang banyak dikritik fans, terus kalah akhir-akhir ini, seperti derby Manchester hingga digebuk klub papan bawah Bristol City 2-1 berakibat gagal ke final Piala Carabao tahun ini.

- [Mampukah MU Melawan Stoke City?](#)
- [Mourinho Terancam Bahaya Bila Dikalahkan Stoke City](#)
- [Mourinho Pasca MU Dibalbal Bristol 2 -1](#)

Kemenangan [Manchester United](#) ini juga bermamfaat besar menyusul kekalahan pertama [Manchester City](#) dari Liverpool 4-3 malam kemarin karena mendekatkan jarak poin.

Stoke memiliki manajer baru Paul Lambert yang menonton dari tribun juga tampak gelisah ketika timnya dibombardir Red Devils di mana assist kedua Paul Pogba kian menghancurkan tim hingga babak belur 3-0.

Stoke memang hampir membalaskan satu gol lewat Xherdan Shaqiri. Namun kiper David De Gea main ciamik. Kondisi ini membuat Stoke City tertahan di zona degradasi. (mulia)

Philippe Coutinho Sayang Anak dan Istrinya

JAKARTA, CITRAINDONESIA.COM- [Philippe Coutinho](#), menjadi pemain sepak bola terpoluler bulan ini. Ditransfers Barcelona FC dari Liverpool dengan mahar termahal dunia yakni [£ 142 juta](#).

Coutinho bukan cuma jagoan di dalam lapangan- tapi juga di rumah, pelindung setia bagi istri dan kedua anaknya yang lucu- lucu.

Pria 25 tahun ini menikahi wanita idamannya Aine de Sousa, kini bernama Aine Coutinho, saat masih remaja yakni 20 tahun tepatnya 25 Mei 2012.

- [Coutinho Lebih Hebat dari Messi dan Ronaldinho](#)
- [Coutinho Ingin Buktikan Lebih Hebat dari Neymar Jr](#)
- [Ini Kata Philippe Coutinho Tentang Messi Cs Hancurkan Celta Vigo 5-0](#)

Kini dia seorang ayah yang tangguh di lapangan sepakbola dan jadi idola dunia, serta menjadi ayah yang baik bagi kedua anaknya dan suami yang baik bagi ke istrinya Aine Coutinho.

Kebiasaan Coutinho, setiap usai main bola, kembali ke rumah. Sesampainya di rumah, menurut berbagai sumber media internasional, dia pasti memeluk kedua anak dan cium pipi istrinya lebih dulu. Lalu bercanda – bercerita lalu mandi, makan bersama dan istirahat.

Baginya- keluarga adalah segalanya, dan duit bukan segalanya.

Istri Coutinho lahir di Rio de Janeiro, Brasil 24 tahun yang lalu. Saat kenalan di sebuah pesta, usia Coutinho dan Aine baru 18 tahun alias masih ABG. Saat mereka berkenan, mereka memutuskan untuk tinggal bersama di rumah orang tua Coutinho.

Saat Coutinho pindah ke Espanyol, mereka berdua tinggal serumah. Namun, pada 2013 saat Coutinho pindah ke Liverpool, Aine juga mengikuti sang suami untuk mendukung kekasihnya secara langsung.

Kini, kedua buah hati mereka bernama Maria Coutinho dan Philippe Coutinho Jr yang lucu- lucu dimomong istrinya, selalu mendukung sang ayah berduel di Anfield Stadium Liverpool dan nantinya juga di FC Barcelona.

Ini sambungan dari ebrita judul : Coutinho Lebih Hebat dari Messi dan Ronaldinho. (mulia)

Mampukah MU Melawan Stoke City?

MANCHESTER, CITRAINDONESIA.COM- Perang dengan [Stoke City](#) tinggal hitungan jam. Manajer [Manchester United \(MU\)](#), Jose Mourinho, mengingatkan para pemainnya bermain bagus sehingga menang meraih 3 poin, karena persaingan semakin ketat.

‘Saya telah mengkonfirmasi Antonio Valencia fit dari cedera, siap melawan Stoke City di Old Trafford’, ujarnya seperti dilansir laman MU, Senin (15/1/2018).

- [Mourinho Terancam Bahaya Bila Dikalahkan Stoke City](#)
- [Mourinho Pasca MU Dibalbal Bristol 2 -1](#)
- [Manchester United Terbang ke Dubai Latihan Udara Panas](#)

Pemain internasional Ekuador itu tidak tampil sejak menderita cedera hamstring saat kemenangan 2-1 atas West Bromwich Albion di The Hawthorns pada 17 Desember lalu.

Di samping itu, [Anthony Martial](#) diragukan bila ditanya apakah semua pemain cocok diturunkan melawan tim way Potters itu. ‘Bela diri belum siap, tapi saya harap dia bisa bermain. Plus, yang lainnya’, jelasnya.

Sebelumnya dalam konferensi pers, Mourinho mengakui Henrikh [Mkhitaryan](#) akan bermain

melawan Stoke, kendati masa depan pemain Armenia pindah dari Old Trafford.

‘Pendekatan saya terhadap pemain adalah setiap pemain memiliki harga. Tidak masalah siapa dia, tidak masalah tingkat, prestise, statusnya. Saya pikir setiap pemain memiliki harga. Aku bukan tipe manajer buta. Buta dalam arti pemain ini tak tersentuh, bahwa pemain ini tidak pernah bisa kita jual’, tambahnya.

‘Saya pikir setiap pemain memiliki harga. Jadi saat jendela transfer terbuka, juga terbuka untuk klub mana pun yang tertarik dengan pemain kami, maka terserah kita untuk membuat keputusan: ya atau tidak. Terserah kita untuk memutuskan apa yang kita pikirkan adalah harga yang tepat.

‘Tapi [Mkhitaryan](#), dalam kaitannya dengan pemain lain yang terlibat dalam gosip jendela transfer ini. Dia adalah pemain kita. Dia pemain sangat bagus. Sabtu dia berlatih, dipilih Minggu dan Senin bermain’, imbuhnya.

Mengenai peluang dari Stoke City kata dia lihat saja nanti! (mulia)

Real Sociedad 2-1 Barcelona Babak Pertama

SPANYOL, CITRAINDONESIA.COM- [Real Sociedad](#) tampil perkasa mengalahkan Barcelona yang tanpa [Philippe Coutinho](#) 2-0 pada babak pertama, Senin dini hari (15/1/2018).

Sekedar tahu, Yerry Mina absen dalam duel tandang ke kandang [Real Sociedad](#), karena kesehatan belum vitalitas termasuk Rafinha, Aleix Vidal, Paco Alcácer dan Deulofeu.

‘[Coutinho](#) belum sembuh total. Kami tak mau mengambil resiko, juga Yerry Mina’, ujarnya dalam konferensi pers, Sabtu waktu setempat (13/1/2018).

- [Netizen Tentang Coutinho Pamer Foto Bareng Suarez](#)
- [Real Sociedad Berhasil Menang 1-0 Atas Tuan Rumah Las Palmas](#)

Adalah Willian Jose yang membobol gawang El Barca menit ke-11 dan disusul Juanmi Jimenes menit 34.

Namun gol itu dibalas skuad Barcelona Jose Paulo pada menit ke-39 sehingga skor berubah jadi 2-1 pada babak pertama.

Pertandingan masih berlanjut. Namun tampaknya kedua tim bermainimbang kendati mereka saling berganti serangan.

Babak kedua:

Luis Suarez dan Lionel Messi akhirnya mengunci kemenangan mereka menjadi 4-2, ini mencengangkan bagi [Real Sociedad](#). (mulia)